
 

 

INDICAÇÃO N. 355/2021 
Autoria: Vereador Luciano Silva 

 

SÚMULA:  O Vereador que a esta subscreve, de acordo 

com o Regimento Interno desta Casa, INDICA 

ao Prefeito Municipal Valdemar Gamba o 

estudo de viabilidade e chamamento da 

população para audiência pública sobre a 

possibilidade de privatização dos serviços de 

iluminação pública. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

Os problemas enfrentados pela sociedade Altaflorestense referentes a 

iluminação pública vem de várias gestões, mas nos últimos meses a situação tem se 

agravado. A falta de materiais, profissionais e equipamentos tem levado a população a 

sofrer com falta de segurança e desconforto com a escuridão que paira pelas ruas de 

nossa cidade. Sabedores de que vários serviços podem ser repassados para terceiros e 

essa prática tem se mostrado eficiente para a melhoria de vários serviços.  

 

Assim sendo, solicito que o Executivo Municipal, através da equipe responsável 

faça um estudo da viabilidade da concessão com chamamento da população para 

participar da decisão através de audiência pública para assim tentarmos sanar de vez os 

problemas referentes ao tema. 

 

Assim sendo, solicito que o secretário que responde pela pasta faça a retirada 

deste ponto de ônibus inativo para que assim não acarrete mais prejuízos à população.  

 

Certo de vossa compreensão e com antecipado agradecimento, estima e 

consideração, subscrevo-me. 

 

Plenário Vereador Arnaldo Corcino da Rocha 

Alta Floresta – MT, 03 de Setembro de 2021. 

 

 

 
 

Assinado eletronicamente � 

Darli Luciano Silva 
Vereador 
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